

オレンジ色の灯りがまちを照らす
みんなで灯そうスノーキャンドル

1/27 土

2/3 土



アイデア満載な
キャンドルたち



キャンドル製作中

道の駅赤来高原には、風の谷のナウシカの「王蟲」が登場!クオリティが高いです

AR
動画



しめなわ館の横には、しめ縄を張ったキャンドルも

第5回目となる「みんなで灯そうスノーキャンドル」が開催され、町内各地で約2千個のオレンジ色の明かりが灯りました。
「寒い時期だからこそ、人と人の繋がりを大切に感じて、あったかくなる機会をつくりたい」との思いで開催されたこのイベント。会場周辺を行き交う人たちは、足を止めて写真を撮り、同じく足を止めた人たちと「きれいだね〜」と話していました。

島根県教育委員会教育長表彰
公民館職員表彰を受賞



永田一博さん

スキー競技
福間青空さんが
県大会で優勝

1月11日(木)〜12日(金)に広島県芸北国際スキー場で「第57回島根県中学校スキー競技大会」が開催され、赤来中学校3年の福間青空さんがクロスカントリースキーのフリー、クラシカル両部門で「優勝」しました。
この結果、第39回中国中学スキー選手権大会(23日〜25日・大田市)、第55回全国中学校スキー大会(2月8日〜11日・秋田県)に出場。中国大会のフリー、クラシカル両部門で第3位、全国大会でも健闘しました。



登坂を駆け上がる福間さん

親子で考える
人権研修会

2/10 土



講師の山本健治さん

点は、おたがいを思いやる心から」という演題で講演。相手を認めるということはどういうことか、また、長年実践されている大阪市内小学校トイレ掃除ボランティアでの経験を通じて感じたことなど、参加者が分かりやすい内容で人権について話されました。

気持ち新たに
消防出初式 地域の安全・安心を守る

1/14 日

平成30年消防出初式を、頓原地区で開催し、199人の消防団員が出動しました。
初めに、町長に出動人員を報告し、昇格者・任命者に辞令を交付。その後、沿道の皆さんの声援を受けながら、分団ごとに隊列を組み、頓原連担地を力強く行進しました。頓原農村環境改善センターみせんで行われた式典では、功労者への感謝状贈呈や各種表彰などを行いました。



式典の最後には万歳を三唱



受賞作品

飯南町人権・同和教育推進協議会では、平成29年9月〜12月までの間、町民の人権意識の高揚を図るための教育・啓発活動の一環として、小学生とその家族を対象に「家族でつくる人権標語」を募集しました。この取組みは平成24年度から行っています。
今年度は100点の応募があり、その中から審査会で特に優秀とされた13点を表彰しました。この13点は、今後広報で1点ずつ掲載します。

また、研修会として、フリーライターの山本健治さんが「人権の出発



雪の積もった頓原連担地を行進する消防団



澤田消防団長

澤田秀樹団長は、「昨年は、九州北部の豪雨災害や大型台風による災害など、全国各地で災害が発生しました。災害の恐ろしさを思い知らされるとともに、いつ、どこで起こっても不思議ではないということを改めて痛感しました。団員が一致協力して、町民の皆さんの安全・安心を確保できるよう、団員諸君の協力をお願いしたい」と訓辞を述べました。